

## Nuevas luminarias, cámaras de seguridad y monumento al soldado Rodríguez

Escrito por Administrador  
Domingo, 30 de Julio de 2017 00:00

---

{besps}secretariageneral30072017|width=215|height=322{/besps}

Ayer sábado 29 de julio a las 18:00 hs., el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini encendió las nuevas luminarias en la plaza Vicente Martelli. Posteriormente, puso en funcionamiento nuevas cámaras de seguridad y equipamiento en el centro de monitoreo, en donde se mostró a los presentes los nuevos equipos adquiridos para brindar mayor seguridad en la ciudad. También se han instalado cámaras de seguridad en Carlos Beguerie.

Pasadas las 19:00 hs., el jefe comunal descubrió el monumento al soldado Juan Domingo Rodríguez, quien perdió la vida en la guerra de Malvinas. El monumento se encuentra ubicado en la entrada a Roque Pérez, a metros del acceso Pedro Gutiérrez. El monumento fue realizado por el artista roqueperense Nicolás Sampallo y además homenajea con una placa recordatoria a todos los roqueperenses que estuvieron en Malvinas.

El Intendente Gasparini estuvo acompañado por el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, demás funcionarios de gobierno, familiares del soldado Rodríguez, el ex Intendente Hugo Pablo Oreja, la ex Intendenta interina Mónica Forastieri, concejales, y el combatiente en las islas y presidente de la fundación "No me olvides" Julio Aro.